

新工場のお知らせ

炭酸飲料（天然水活用）の新工場「富士山工場」竣工

株式会社友樹飲料（本社：佐賀県、代表取締役社長 友田諭、以下「友樹飲料」）は、山梨県富士吉田市に東日本市場向け炭酸飲料の新工場として「富士山工場」を建設し、本年6月に竣工いたしましたのでお知らせします。

近年天然水を活用した炭酸水需要が高まるなか、年間を通じた高品質の商品かつその安定供給がより強く求められています。友樹飲料は、現在国内3工場（佐賀県2工場、長野県1工場）で炭酸飲料の生産を行っていますが、近年の炭酸飲料の需要増にこれまで以上に柔軟に対応するため、富士山工場を建設しました。最新鋭の生産設備を導入し、富士山の清らかな水を使った炭酸飲料を生産できる工場として2020年6月に操業開始することができました。今後は食品安全管理の国際規格「FSSC 22000」に適合した品質のもと、お客様の多様なご要望に対応した新商品の開発と生産に努めてまいります。



工場外観

山梨県富士吉田市は、富士山の清らかな水と豊かな自然に囲まれた地域です。友樹飲料は、この場所で美味しい天然水を使った炭酸飲料をつくとともに、富士山の素晴らしさを発信し、地域の活性化に貢献していきます。その一環として、富士山工場には見学施設も併設しております。2021年には工場見学も開始される予定ですので、商品を通して自然の素晴らしさや当社のものでづくりに懸ける想いを体感いただければ幸いです。



見学施設

【工場概要】

名称	富士山工場
所在地	〒403-0005 山梨県富士吉田市上吉田字立石 4935 番 1
電話番号	0555-25-6765
建築概要	敷地面積 26,446 平米 延床面積 7,960 平米 鉄骨 2 階建
生産品目	炭酸飲料全般（PET ボトル入り）
操業開始	2020年6月
アクセス	中央高速道河口湖インターから約10分